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Résumé:

La bonne gouvernance est devenue une nécessité pour les pays en développement qui
cherchent a atteindre le développement économique, la bonne gouvernance englobe tous les
aspects: politique, économique, social et institutionnel, il vise également a assurer I'intégration
entre I'Etat et le secteur privé et la société civile a réaliser le développement a travers ses
mécanismes qui se composent de transparence, de responsabilité, de démocratie et la lutte
Contre la corruption et L'état de droit.

Depuis son indépendance politique, I'Algérie a entrepris plusieurs stratégies et réformes afin
de parvenir a un developpement économique, mais il n'a pas été en mesure de le faire.

Ainsi, I'Algérie doit adopter une stratégie de bonne gouvernance afin de gerer ses ressources
économiques et sociales de maniere efficace, et donc réaliser un véritable développement
économique.

Mots clés: la bonne gouvernance, le développement économique, la transparence, la
responsabilisation, le contrdle de la corruption, le cas de I'Algérie.

Abstract:

Good governance has become a necessity for developing countries that seek to attain
economic development, Good governance includes all aspects: political, economic, social and
institutional, it also seeks to bring about the integration between the state and the private
sector as well as the civil society to achieve development through its mechanisms that consist
of transparency, accountability, democracy alongside the control of corruption and the rule of
law.

Since its political independence, Algeria has undertaken several strategies and reforms in
order to achieve an economic development, but it was not able to do so.

Hence, Algeria must adopt a strategy for good governance so as to manage its economic and
social resources effectively, and therefore, attain a real economic development.

Key words: good governance, economic development, transparency, accountability, control of
corruption, the case of Algeria.



